



ANFRAGEN

Antragsteller_in: JUNOS Studierende

Wie ist der aktuelle Stand bezüglich der Konzeption des Topfes für Psychotherapie?

Derzeit findet noch die Konzeptausarbeitung statt.

Könnt ihr euch vorstellen den Fördertopf bis Ende des Jahres 2021 zur Verfügung zu stellen?

Nein, da es sich um ein neues Projekt handelt, braucht es ein genaues Konzept und eine Ausarbeitung.

Wenn schon es konkrete Ideen für den Topf gibt, bitte diese beschreiben (z.B. Geld, das zur Verfügung stehen soll / Kriterien, um einen Antrag zu stellen usw.).

Es gibt bereits Ideen, jedoch ist das Konzept noch in Bearbeitung und aus diesem Grund sind noch keine Punkte fixiert.

Ihr habt bei der ersten ordentlichen Universitätsvertretungssitzung gemeint, dass Vizebürgermeister Christoph Wiederkehr euch mit diesem Projekt vielleicht unterstützen könnte. Habt ihr wieder mit ihm geredet? Wenn ja, wurde etwas vereinbart?

Es hat im Gespräch mit Vizebürgermeister keine konkreten Unterstützungsangebote zu diesem Topf gegeben, lediglich das Angebot der Vernetzung mit Stadtrat Peter Hacker. Hierzu ersuchen wir laufend um Termine.